

## UCAPAN TERIMA KASIH

Alhamdulillah hirabbil alamin

Segala puji hanya bagi Allah SWT Tuhan semesta alam atas berkah, rahmat, hidayah, limpahan kasih yang tiada terkira. Shalawat serta salam selalu tercurah kepada Nabi Muhammad Rasulullah SAW sebagai pembawa rahmat dan kebaikan bagi alam semesta, sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir yang berjudul “Analisis Optimasi Jaringan LTE Dengan Tinjauan Coverage Area Studi Kasus Wilayah Kota Bandung”. Penulis sadar bahwa tanpa kemudahan yang diberikan Allah SWT serta dukungan semangat dan motivasi yang diberikan oleh orang sekitar mustahil tugas akhir ini dapat diselesaikan. Untuk itu penulis ingin mengucapkan terima kasih sebanyak-banyaknya kepada :

1. **Ibunda**, wanita paling luar biasa dalam kehidupan penulis. Terimakasih telah membesarkan, mendidik, merawat serta mengasahi anak anaknya dengan rasa penuh cinta, kelembutan dan kesabaran. Teruntuk **Ayahanda** yang selalu menanamkan nilai moral serta memberikan semangat untuk selalu berbuat kebaikan. Semoga Allah selalu mencintai, menyayangi serta mengasahi kalian, sebagaimana seperti yang selalu mamah dan papah berikan terhadap anak – anaknya.
2. Kakakku **Ajeng Pramesti Sitaresmi** dan Adikku *Chef* **Bagas Ismail Prabowo**. Terimakasih untuk kalian partner dalam kehidupan yang selalu memberikan semangat dorongan dan motivasi serta telah meluangkan waktunya untuk tempat berbagi segala keluh kesah. Bersyukur penulis dapat memiliki kakak dan adik seperti kalian. Semoga kita selalu menjadi pribadi yang pandai bersyukur atas segala kebahagiaan serta kecukupan yang telah dilimpahkan.
3. Bapak **Ir. Uke Kurniawan Usman, M.T.** selaku pembimbing I dan Bapak **Hafidudin, ST.,MT.** selaku pembimbing II, terima kasih telah meluangkan waktu, memberikan ilmu, dan bimbingannya sehingga penulis mampu menyelesaikan tugas akhir ini dengan arahan yang telah diberikan.
4. Teruntuk para sahabat **Pugar Athma Praja, Erida Asih Sellilana, Tommy Darmadi** serta **Muhammad Yasyir**. Terimakasih untuk rasa peduli, bantuan,

dorongan serta motivasi sehingga akhirnya Tugas Akhir ini dapat terselesaikan. Semoga kita semua dapat merengkuh kesuksesan serta kebahagiaan dengan versi terbaik dari kita.

5. Teruntuk Teman-teman Kelas TT-36-09. **Dickson, Adnan, Surya, Dimas, Qoti, Della, Donna, Alvin, Ocha** dan yang lainnya. Terimakasih atas kesederhanaan canda serta secarik semangat yang ditularkan pada masa perkuliahan. Semoga kita semua selalu dalam lingkup kebahagiaan, kebaikan serta kesuksesan.
6. Teruntuk **MobileComm Lab** serta semua entitas di dalamnya. Terimakasih atas pembentukan karakter, sikap serta kedisiplinan ilmu. Untuk para partner asisten **Ka Ari, Ka Acad, Ka Nico, Ka Radiah, Ka Farras, Haidar, Bowo, Rizki, Fadli, Luthfi, Fanny, Tika, Burton, Chae, Nia, Arum, Hilmy** serta yang lainnya dan terimakasih pula untuk **Fauzi Hidayat** atas diskusinya yang bermanfaat juga mencerahkan.
7. Terima kasih pula untuk semua pihak yang telah membantu baik secara langsung maupun tidak langsung dalam penyelesaian Tugas Akhir ini.